



## 3年生の皆さんへ

3年生のみなさん、受験お疲れ様でした。昨年も同じようなことを書きましたが、とても大事なことなのでもう一度書かせていただきます。

受験は選抜試験なので、第一志望に合格する人もいれば、第一志望にかなわなかった人もいます。ここで留意してほしいことは、どこに受かったかではなく、どういう気持ちで入学するかのほうが、はるかに重要だということです。①第一志望校に合格し、入学まで夢や希望を維持して意気揚々と入学式を迎える人や、第一志望にかなわなかったけど、気持ちをきりかえて、新たな夢や希望をもって入学式を迎える人、と②第一志望校に合格したけれど、入学するまでにすっかり夢や希望を失ってしまい、なんとなく入学式を迎える人や、第一志望校に合格できなかったことをいつまでもひきずり、夢や希望もなく第二、第三志望校に入学する人、とでは、高校生活の最初から大きな違いが出てくることは想像に難くありません。その違いは色々な所に影響し、高校生活の楽しさや充実度、友人関係や大学受験の結果にまで影響してきます。全員が①のどちらかになるよう、今から気持ちを持ち上げていくことを強くお勧めします。ぜひ覚えておいてください。

話は変わり、いよいよ卒業式が近づいてきました。先日は1,2年生のみんなが素晴らしい「3年生を送る会」を開いてくれました。3年生の皆さんはそれに応え、どんな姿を卒業式で見せてくれるのでしょうか。卒業式では証書の授与がありますが、皆さん一人一人に直接証書を手渡せることは、校長として何にも代えがたい喜びです。皆さんも下を向いたりせず、しっかりと私と目を合わせてくれたらうれしいです。あわせて、皆さんのが成長したその立派な姿を、保護者の方々や在校生にもしっかりと見せてください。よろしくお願ひします。

♪ 希望あれ 生命あれ 力あれ 栄誉あれ  
匂りあれ 未来あれ 歴史あれ 光輝あれ われら若き花々



## 3年生保護者の皆様

3年生の保護者の皆様、一足早いですが、お子様の御卒業おめでとうございます。私も2児の父親ですが、中学生くらいからの子供の成長はあっという間で、気づいてみるともう社会人になっているという感じでした。何もできなかった赤ん坊がこんなにも大きくなって、時には生意気なことを言ったり、妙に大人びたことを言ったりするようになり、だんだんと親から離れ一人立ちしていく様子を見ることは、親としての喜びでもあり、少し寂しい感じもあるかもしれません。卒業式は一つの大きな節目です。子供たちの成長の証を、一緒にしっかりと見守っていけたらと思います。

保護者の皆様におかれましては、3年間にわたり本校の教育活動に御支援、御協力をいただきましたこと、この場をお借りして厚く御礼申し上げます。皆様方の御協力と明るく元気な子供たちのおかげで、私も楽しく過ごすことができました。本当にありがとうございました。